

Danksagung

Wir danken herzlich für die vielen Zeichen der Anteilnahme und der Verbundenheit, die wir beim Abschied von

Hans Rudolf Huber

erfahren durften. Die zahlreichen Karten und Briefe mit den liebevollen, persönlichen und tröstenden Worten haben uns tief berührt. Auch für die Blumen sowie für die Spenden zuhanden der Spitex Flaachtal möchten wir unseren Dank aussprechen.

Frau Pfarrerin Renate Bosshard-Nepustil danken wir für die einfühlsam gestaltete Abdankungsfeier. Der Spitex Flaachtal und dem Wohn- und Pflegezentrum Rosengarten danken wir für die aufmerksame und umsichtige Betreuung.

Henggart, im Juni 2020

Die Trauerfamilie